
PREFEITURA DE
BOTUCATU
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO

Botucatu, 09 de junho 2021

limo. Sr. Rodrigo Rodrigues

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cristiane Amorim Rodrígues, Secretária Municipal de Educação, venho perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento de n'432, aprovado em Sessão Ordinária de 07/06/21 , de autoria do Vereador

Sílvio. que solicita construção de parquinhos infantis nas praças de nossa cidade.

Informo:que nesse período de pandemia o uso de parque por crianças não é recomendado, visto que são

objetos de uso compartilhado. A SME oferece os parquinhos nas escolas e nos centros de educação infantil, onde

são utilizados a partir da concepção de criança, onde as professoras buscam articular as experiências e os saberes

das crianças com os conhecimentos que fazem parte do património cultural, artístico, científico e tecnológico. Tais

pràticas são efetivadas por meio de relações sociais que as crianças desde bem pequenas estabelecem com os

professores e com as outras crianças.

Desta forma a SME garante condições para que as crianças usufruam do direito de aprender e se

desenvolvam convivendo, brincando, participando, explorando, el(pressando e conhecendo-se em contextos

significativos para elas.

Atenciosamente.


